## Kindertagepflege – Hier fühlen sich die Kleinsten richtig wohl

Für Kinder im Alter zwischen 0 und 3 Jahren ist eine Betreuung im familiären Umfeld einer qualifizierten Tagesmutter eine schöne Alternative zur Kita- oder Krippenbetreuung. Viele kleine Kinder fühlen sich in festen, eher familienähnlich aufgebauten Beziehungen wohler. Die Betreuung bei einer Tagesmutter ist genauso günstig wie ein vergleichbarer Krippenoder Kindergartenplatz. Man bei einer Tagesmutter zudem einen geringeren Stundensatz buchen kann und muss so einen niedrigeren Monatsbeitrag an das Jugendamt leisten. Zahlt eine Familie bereits einen Betreuungsbeitrag z. B. für eines ihrer Kinder in der Kita, so gewährt die Stadt Oelde einen Geschwisterbonus. Das heißt, dass die Eltern letztendlich nur die Betreuungsgebühren für eines ihrer Kinder bezahlen.

Der Anspruch auf von den Kommunen subventionierte Kinderbetreuung ist unabhängig von der Berufstätigkeit der Eltern. Dies bedeutet, dass auch für Eltern, die für die Kinderbetreuung zu Hause bleiben, eine Tagesmutter beim Jugendamt gebucht werden kann.



Sichtlich Spaß haben ein Tageskind sowie die Tochter von Anita Moreno beim gemeinsamen Spiel im Haus Bullerbü in Oelde.

Außerdem bietet der Gesetzgeber den Eltern die freie Entscheidung zwischen Kindertagespflege und Kita zu wählen.

Wenn sie nun neugierig geworden können Sie sich ein Bild von den Tagesmüttern und dem häuslichen Umfeld mit Garten, Spielzimmern und Ruheräumen machen. Kommen sie doch einfach vorbei oder rufen sie an. Im Haus Bullerbü (Anita Moreno, Tel: 02522/830898) und bei den Kleinen Glücksbringern (Natascha Mika, Tel: 02522/938683) in Oelde sind noch Betreuungsplätze frei! Außerdem informiert sie das Jugendamt Oelde (Frau Schyger und Frau Dombrink) über das Angebot an freien Plätzen bei Tagesmüt-

## gekürzte Fassung